



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1618**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1618 intitulé « **RÈGLEMENT PRÉVOYANT L'ÉTABLISSEMENT DE TARIFS ET CERTAINES CONDITIONS APPLICABLES À L'APPROVISIONNEMENT D'ÉLECTRICITÉ POUR L'ANNÉE 2024-2025** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 8 avril 2024.

L'objet de ce règlement est d'établir les tarifs d'électricité pour les clients d'Hydro Westmount, en date du 1^{er} avril 2024.

Ce règlement a aussi pour objet d'établir certaines conditions applicables à l'approvisionnement d'électricité pour l'année 2024-2025.

Ce règlement abroge le *Règlement 1597 prévoyant l'établissement de tarifs et certaines conditions applicables à l'approvisionnement d'électricité pour l'année 2023-2024.*

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :
<https://westmount.org/moteur-de-recherche-des-reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 16 avril 2024.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1618**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1618 entitled "**BY-LAW TO ESTABLISH RATES AND CERTAIN CONDITIONS FOR THE SUPPLY OF ELECTRICITY FOR THE YEAR 2024-2025**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on April 8, 2024.

The object of this by-law is to establish the electricity rates for Hydro Westmount customers, as of April 1, 2024.

The object of this by-law is also to establish certain conditions respecting the supply of electricity for the year 2024-2025.

This by-law repeals *By-law 1597 to establish the rates and certain conditions for the supply of electricity for the year 2023-2024.*

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:
<https://westmount.org/en/by-laws-search-engine/>.

GIVEN at Westmount, this April 16, 2024.

Julia Levitin
Greffière de la ville / City Clerk